

24. April 2018
1 von 1

Umgestaltung Mühlhäuser Platz

Die Ortsvorsteherin berichtet von dem am 5. April 2018 zwischen ihr, Ortsbeiratsmitglied Klaus-Dieter Krause und Frau Dr. Starick, Amtsleiterin des Umwelt- und Gartenamtes, stattgefundenen Gespräch. Die geschätzten Kosten für die Neugestaltung des Mühlhäuser Platzes (Erdwall, Wege aus wassergebundenen Decken, Bänke, Spielplatz etc.) belaufen sich auf ca. 200.000,00 €. Es wurde vereinbart, dass der Ortsbeirat Fasanenhof eine Zeichnung erstellt auf der alle Wünsche eingezeichnet werden und diese an das Umwelt- und Gartenamt weiterleitet. Im Herbst d. Jahres soll dann ein Vertreter des Umwelt- und Gartenamtes im Ortsbeirat berichten.

Die Aufstellung der Pergola ist von diesen Plänen nicht betroffen, sie wird innerhalb der bereits mitgeteilten Frist erfolgen.

Jutta Bachmann
Ortsvorsteherin

Jutta Butterweck
Schriftführerin